

～わかばだより～ 平成31年2月号

寒い日が続きますが、お元気でお過ごしのことと存じます。

今、全国的にインフルエンザが流行っていて、1月12日より面会制限等行っていました。わかばでもスタッフと入居様がインフルエンザに感染しました。インフルエンザは接触感染や空気感染する事です。手洗いうがい等を徹底し、室内が乾燥しないように気を付けていきます。また、インフルエンザ感染予防の為、面会制限は継続中です。ご協力お願い致します。2月は1年の中で寒さが厳しい季節と言われています。くれぐれもご自愛ください。

1月1日 お正月

みんな、新年のあいさつをしお正月料理をいただきました。今年も、よろしくおねがいします。

1月4日 初詣

入居者様全員で、妙見神社に初詣に行ってきました。この日は、天気もよくて大勢の方が初詣に来られてました。

1月7日 七草

七草粥をいただきました。

1月11日 鏡開き 新年会

ぜんざいをつくり、みんなでいただきました。また、この日は入居者様のご家族と、職員で新年会を開催し親睦を深めました。ご家族の皆様、ありがとうございました。

また、1月に予定していた第2ふじ保育園との交流会は中止してお誕生日会はインフルエンザ流行の為、延期させていただきました。

2月の行事予定

2月3日	節分
------	----

2月は、お話の会等の予定が入っていましたが、インフルエンザ流行の為中止致します。



スタッフより